
 

Infos zum Besuch vom Freilicht-Museum 

 

Leichte Sprache 

 

 

Jeder kann ins Freilicht-Museum kommen: 

 mit der Familie 

 mit Freunden 

 mit einer Gruppe, zum Beispiel vom Verein 

 

Man kann viele Sachen machen: 

 in alle Häuser hineingehen  

 Ausstellungen ansehen 

 Gärten und Felder mit  

besonderen Pflanzen ansehen 

 Fotos machen 

 Tiere füttern 

 ein Picknick machen 

 in einem Lokal essen 

 mit Kindern auf einen Spielplatz gehen 

 

Im Freilicht-Museum gibt es Veranstaltungen. 

Die Veranstaltungen sind für  

Erwachsene und Kinder, zum Beispiel: 

 Führungen  

 Feste 

 Märkte 

 

Manchmal zeigen Handwerker, 

wie sie früher ohne Maschinen gearbeitet haben. 

Dann kommt zum Beispiel: 

 ein Schreiner 

 ein Weber 



 

Im Freilicht-Museum gibt es Mitmach-Aktionen. 

Bei einer Mitmach-Aktion kann man 

altes Handwerk ausprobieren.  

Wer mitmachen will, ruft beim   

Freilicht-Museum an.  

 

Wann sind die Veranstaltungen und  

Mitmach-Aktionen? 

Die Termine für die Veranstaltungen 

stehen im Programm vom Freilicht-Museum. 

 

Infos und Anmeldung 

Man kann anrufen und  

die Mitarbeiter fragen. 

Telefon 070 25 911 90-0 

 

Man kann eine E-Mail schreiben. 

info@freilichtmuseum-beuren.de 
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